

Mittelstufen Waldtag am 4.5.2023

Voller Vorfreude ging es schon in der grossen Pause los: Alle 4. - 6. Klässler/innen liefen gemeinsam zum Wald bei der Mörsburg, wo der Waldtag stattfinden sollte.

In 17 gemischten Gruppen, im Rucksack der Proviant und in der Hand eine OL-Karte, starteten die Schülerinnen und Schüler zum Waldparcours.

An jedem Posten waren Teamgeist, Kreativität, Schnelligkeit oder Zielsicherheit gefragt: Entweder beim Waldmemory, beim Blindparcours, beim Knobeln, beim Spinnennetz, beim Tannenzapfenwerfen oder beim Waldpuzzle - es sollte allen Spass machen und die *Umgebung Wald* näherbringen.

Der grosse Aufwand hatte sich gelohnt! Der erste schöne Frühlingstag, die motivierten Lehrpersonen und die glücklichen Kindergesichter zeigten es am Ende des Tages.

Nächstes Jahr dürfen die Schülerinnen und Schüler der Mittelstufe wieder einen solchen besonderen Tag im Wald erleben und es bleibt zu hoffen, dass sie auch in Zukunft hie und da ihre Freizeit in unserem schönen Wald verbringen werden.

Das Lehrer:innenteam





Primarschule Rickenbach

